



#CASOAYOTZINAPA

# Analizan regreso del GIEI

## NO HAY NOVEDADES: FAMILIARES DE LOS DESAPARECIDOS

21

DÍAS FALTAN  
PARA EL  
ONCEAVO  
ANIVERSARIO.

25

DE JULIO DE  
2023, ÚLTIMA  
INTERVEN-  
CIÓN DEL GIEI.

**POR CARLOS NAVARRO**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El regreso del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) para hallar la verdad en el caso de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa es valorado por los familiares.

Ayer, a las 13:00 horas, padres y madres de los estudiantes desaparecidos se reunieron, por dos horas, con la Presidenta Claudia Sheinbaum para escuchar las investigaciones del caso, sin embargo manifestaron su molestia, pues

manifestaron su acuerdo con lo reportado porque no hay nada novedoso.

Pero entre las nuevas opciones que se valoran es justamente la intervención del GIEI.

—¿Los expertos independientes regresan?, se le preguntó a Mario González.

“Probablemente, ahorita acaba de decir la Presidenta que lo platicáramos ya, a ver qué pasa en estos días, a ver si se empieza a mover eso”, respondió.

¿Podrían regresar?, se le insistió: es la palabra de la Presidenta.

Por la mañana, la titular del Ejecutivo federal explicó que analizan nuevas líneas de investigación en el caso.

“Se están realizando investigaciones de análisis que, desde nuestra perspectiva y desde la propia perspectiva del fiscal, no se habían realizado a profundidad durante todos estos años como, pTor ejemplo, el análisis de las llamadas telefónicas durante esos días o posteriores.

“Entonces, se está haciendo un trabajo científico relacionado con eso”, explicó en la *mañana* del 4 de septiembre.

La mandataria insistió en la secrecía del caso y de los avances en la investigación.

“Hay nuevos elementos que, en su momento, no se habían considerado. Entonces, eso es lo que tocamos en las reuniones, además de otras peticiones que ellos han estado haciendo y que se les informa de los avances”, agregó. ●



ESTÁN EN-  
TERADOS,  
SE LES  
VAN A DAR  
AVANCES  
DE ESAS IN-  
VESTIGA-  
CIONES.”

**CLAUDIA  
SHEINBAUM**  
PRESIDENTA  
DE MÉXICO



## HA PASADO EL TIEMPO...

1

- El GIEI surge del acuerdo formal entre la CIDH y los representantes de los 43.

2

- Empezaron el 18 de noviembre de 2014 para brindar asistencia técnica en la búsqueda.

3

- El ex presidente López Obrador separó del caso al GIEI por no confiar en ellos.

FOTO: CUARTOSCURO

